

S'émerveiller de l'éphémère

« Dieu parla à Noé et dit : J'ai placé mon arc dans la nue et il servira de signe d'alliance entre moi et la terre... d'alliance perpétuelle entre Dieu et tous les êtres vivants. » *Genèse 9. 13, 16*

Quoi de plus beau, de plus coloré et de plus éphémère qu'un arc-en-ciel ?
En lui sont cachées toutes les couleurs existant sur terre (rouge, orange, jaune, vert, bleu, indigo et violet).

Sur la terre, si je ne me trompe pas, on voit en couleurs, mais pas sur les autres planètes qu'on connaît.

Selon Google, la lumière du soleil, qui est blanche, contient toutes les couleurs de l'arc-en-ciel. Lorsqu'elle touche l'océan, une partie de la lumière est réfléchiée et l'autre est réfractaire et pénètre dans l'eau. Les premières couleurs à être absorbées par l'eau sont le rouge et l'orange.

Je n'ai pas entendu parler d'océan, ni même d'eau sur les autres planètes connues, voilà certainement pourquoi elles n'ont pas de couleurs.

Merci SEIGNEUR de ce que tu nous as donné les couleurs et permis de les voir. Cette terre est tellement magnifique. Sois béni pour tes œuvres.

Mais revenons à l'arc-en-ciel. D'après mes souvenirs, il est aussi très éphémère. A peine paru dans toute sa splendeur, il s'efface déjà et perd rapidement ses couleurs. Oui, je pense que l'arc-en-ciel détient la palme, à la fois du plus coloré et du plus éphémère.

Merci SEIGNEUR, grâce à l'arc-en-ciel, Tu te souviens de nous et nous nous souvenons de Toi.

Viviane
4 avril 2024

